

N° 292 | Septembre 2010

| Vie locale

Initiative citoyenne



Lors des ateliers de la journée du 20 mars, les problèmes du quartier ont été abordés de manière constructive.

Lors de la journée d'échange du 20 mars dernier - organisée par l'association SURVAP, l'Espace solidaire-Pâquis et la Fondation de l'Entre-Connaissance - le Collectif d'habitants «Bien vivre aux Pâquis» a rassemblé un certain nombre d'idées pour améliorer la vie de quartier.

Avec l'appui d'un questionnaire rempli par les habitants depuis le mois de janvier et d'ateliers donnés lors de cette même journée du 20 mars, le Collectif a réalisé un texte qui a été envoyé aux autorités cantonales début septembre. Son but: lutter contre la dégradation de la qualité de vie des Pâquis et défendre l'équilibre du quartier.

Assemblée consultative

Lundi 3^e août dernier, une cinquantaine d'habitants concernés et généralement membres du Collectif «Bien vivre aux Pâquis» se sont retrouvés dans le Temple de Pâquis pour discuter et approuver la version finale du texte. Dans les constats mentionnés, on retrouve les problèmes de bruit, du commerce de drogue et du trafic de transit. Commencé en 2007, le travail lancé par l'association SURVAP puis repris par le Collectif attribue la dégradation des conditions de vie à l'abandon de la «clause du besoin», la suppression de la brigade du bruit, la dissolution de

l'ilotage ethnique et le renoncement de la politique de prévention au profit d'une politique de répression.

Exigences des habitants

L'idée du Comité est de mettre en place une commission tripartite avec la Ville de Genève, l'Etat de Genève et l'ensemble des associations concernées pour qu'ils luttent ensemble contre les dysfonctionnements du quartier. Pas forcément critique, il se dégage surtout de l'assistance, une envie de collaboration et de distribuer la faute à qui de droit: particuliers, gérants d'établissement ou autorités. Entre les personnes présentes, il y a des buts communs mais chacun garde sa sensibilité liée au ramassage des ordures, aux élévations des immeubles, à l'élimination des places en zone bleue sans qu'elles soient remplacées ou à la prolifération des mégots sur les trottoirs.

Un projet du Collectif est aujourd'hui aussi de créer des permanences d'accueil pour parler des problèmes concrets du quartier et avancer vers un meilleur vivre ensemble. Si ces sujets vous concernent, rendez-vous les 18 et 19 septembre sur le stand du Collectif «Bien vivre aux Pâquis» à la Rue est à vous.

Sophie Eigenmann

Plus d'informations:

Tél. 022 734 32 38 et
www.parfab.ch/bienvivreauxpaquis